

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse

Herausgeber: Aînés

Band: 24 (1994)

Heft: 12

Rubrik: Courier des lecteurs : votre avis nous intéresse!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



L'Agenda des Aînés en décembre

Depuis bientôt une année, Daniel Fazan, devenu producteur des émissions du week-end depuis la nomination de Jean-Charles Simon à la tête de RSR La Première, anime tous les dimanches soirs l'émission consacrée aux auditeurs du troisième âge.

Cette émission propose un certain nombre de rendez-vous avec des personnes qui sont en contact quasi quotidien avec les retraités du pays, mais annonce également toutes les manifestations organisées pour les aînés à travers la Suisse romande.

C'est également durant cette heure privilégiée que vous pourrez entendre les airs et les chansons d'autrefois, qui ont disparu des ondes... et parfois des mémoires.

Depuis la reprise de l'automne, cette émission compte une demi-heure de plus et le désormais traditionnel agenda s'est étoffé d'interviews consacrées à des personnes qui égrènent leurs souvenirs.

(«L'Agenda des Aînés», les dimanches 4, 11 et 18 décembre de 21 heures à 22 heures sur RSR La Première).

Chansons anciennes

Votre demande de nouvelles rubriques a retenu toute mon attention et je trouve précisément une dame de Saint-Luc qui aimera se remémorer d'anciens chants.

VOTRE AVIS NOUS INTÉRESSE!

Je suis âgée de 71 ans et je possède les paroles de chansons datant de 1920 à 1935. Il me serait donc possible de vous en envoyer de temps en temps, au gré des demandes.

Malheureusement, les auteurs ne sont pas connus, car mes parents les écoutaient à Paris, en revenant du travail, et notaient les paroles au fur et à mesure, car les chansons étaient interprétées dans les rues...

A votre disposition pour de plus amples renseignements...

(Suivent les titres de 80 chansons célèbres et inconnues.)

Marie-Antoinette Furbringer
Route du Châtelard 50 a
1018 Lausanne

(Réd. Vous pouvez obtenir les titres de ces chansons en écrivant à Mme Furbringer ou à la rédaction du journal.)

Prière et poèmes

Je suis abonnée au journal des aînés et j'aime bien lire le courrier des lecteurs. Cette fois, c'est la lettre de M. Repetti qui a retenu mon attention et sa prière m'a plu. «Pour bien vivre sa vieillesse» m'intéresse, aussi je vous demande de me l'envoyer et je me réjouis de la lire dans le «club des aînés» dont je fais partie depuis plusieurs années. Merci d'avance.

J'ose vous demander si vous pourriez publier dans votre journal «Le coin des poètes». Je sais que cela serait bienvenu pour beaucoup d'aînés.

Béatrice Baud
Chemin des Tilleuls 10
1350 Orbe

Nouvelle génération

A propos de «vos suggestions», voici quelques idées: le nom de «Générations-Aînés» suggère donc qu'on ne s'en tiendra pas qu'aux problèmes liés au grand âge. Donc, je songe à une rubrique dans le genre de: «que pensent les aînés de la nouvelle génération?» Ce peut être des adolescents, de jeunes adultes, de nou-

veaux couples ou autres. Je pense que l'on pourrait faire appel soit à un aîné connu, ou éminent, ou à de simples citoyens, hommes ou femmes.

D'autre part, à propos des anciennes chansons, il y en a tant dans nos mémoires et souvent sur nos lèvres. Mais connaissez-vous les éditions d'Albert Gonthier à Chernex? Il a édité deux cassettes et un recueil de chansons de nos jeunes années.

Merci encore pour le journal «Aînés». Je suis certaine que «Générations-Aînés», qui va naître, sera très intéressant. Veuillez agréer, Monsieur le rédacteur, mes salutations les meilleures.

Hélène Henchoz
Chemin de Rosset
1031 Mex

(Réd. Votre remarque concernant les générations est tout à fait pertinente et c'est bien dans ce sens que se dirigera votre nouveau magazine. Nous avons déjà consacré un article à M. Albert Gonthier. Les personnes intéressées par ses chansons peuvent les commander directement chez lui à 1822 Chernex, tél. 021/964 63 03.

Errata

Dans la rubrique «Assurances sociales» du mois d'octobre, consacrée aux allocations pour impotents de l'AVS et de l'AI, le tableau concernant le montant mensuel desdites allocations aurait dû aussi comporter un montant de Fr. 470.- pour l'impostence moyenne en AVS.

D'accord, pas d'accord!

Vous avez aimé un article ou vous l'avez détesté. Votre magazine «Aînés-Générations» vous fait réagir. Vous avez envie de faire connaître votre opinion.

C'est simple: écrivez-nous! Les meilleures lettres seront récompensées par un livre...

«Aînés-Générations»
Case postale 2633, 1002 Lausanne